



Objet : Demande de rendez-vous / contrats de projets

Madame la Directrice Générale des Services,

Lors du comité technique du 28 novembre 2022, nous attirions votre attention sur la situation des agents en charge de la gestion des fonds européens qui disposent d'un contrat de projet ne leur permettant pas d'intégrer la fonction publique territoriale.

En effet, les durées des contrats de projets ne sont pas comptabilisées au titre de celles permettant de bénéficier d'un CDI et les agents concernés par ces contrats n'acquièrent aucune ancienneté dans la fonction publique territoriale en termes de déroulé de carrière, d'échelon et de points d'indice.

Pourtant, ces agents s'impliquent avec une grande efficacité sur des sujets qui nécessitent à la fois beaucoup de rigueur et ils disposent de compétences avérées dans des domaines variés (budgétaire, comptables et juridique en matière de réglementation européenne de commande publique et d'aides d'Etat) indispensables pour la réalisation de leur mission.

La clôture du programme opérationnel est un exercice qui ne laisse pas de place à l'improvisation tant les enjeux financiers pour la région sont importants. Les alertes des agents en charge de la gestion des fonds européens que nous recevons démontrent qu'il est impératif d'apporter une réponse à la hauteur de l'enjeu. Ce sujet n'est certainement pas nouveau pour vous, la clôture des programmes européens risque d'être menée avec un nombre réduit d'agents, le contrat de certains agents arrivant à terme à cette même période.

Le statut précaire de nombreux agents des fonds européens renforce l'instabilité des équipes alors qu'il apparaît nécessaire d'assurer un renforcement des équipes en place pour permettre la clôture des programmes et débiter efficacement les nouvelles programmations.

Nous sollicitons un rendez-vous afin d'échanger sur cette situation et d'engager un travail pour améliorer la situation des collègues et les conditions dans lesquelles la mission de service public doit pouvoir être menée.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à notre demande et, dans l'attente de vous rencontrer, nous vous prions de croire en l'expression de nos respectueuses salutations.

Pour le Syndicat CGT Région,

Joseph DEMEULEMEESTER, Bénédicte DUPONT, Pauline FONTAINE.